

Rathaus
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 21 26
kanzlei@sk.so.ch
www.so.ch

Medienmitteilung

SOLOTHURN-Talks 2015 - „Reform Altersvorsorge 2020 - Fluch oder Segen für die Arbeitgeber?“

Solothurn, 10. März 2015 – Die 7. Auflage der „SOLOTHURN talks“ beschäftigt sich am kommenden Donnerstag, 12. März, mit dem Thema „Reform Altersvorsorge 2020 - Fluch oder Segen für die Arbeitgeber?“. Der von Steffen Lukesch (SRF) moderierte Anlass beginnt um 16.45 Uhr im Konzertsaal in Solothurn. Nach einem Fachreferat von Jürg Brechbühl, Direktor des Bundesamtes für Sozialversicherungen (BSV) folgt eine Podiumsdiskussion mit illustren Gästen.

Unsere Altersvorsorge hat im internationalen Vergleich einen hervorragenden Ruf; dies nicht zuletzt wegen dem Drei-Säulen-System. Die demografischen Realitäten einer älter werdenden Bevölkerung und gesellschaftliche Entwicklungen fordern die zeitgerechte Anpassung der Altersvorsorge. Unsere Altersvorsorge soll eine finanzierte Erfolgsgeschichte bleiben; zum Wohl der nachfolgenden Generationen.

Was bedeutet die Reform für die Arbeitgebenden? Wie können wir uns darauf vorbereiten? An den SOLOTHURN talks 2015 sollen diese Fragen thematisiert und aus unterschiedlichen Blickwinkeln beleuchtet werden. Den Einstieg in dieses aktuelle und spannende Thema bestreitet Jürg Brechbühl, Direktor des Bundesamtes für Sozialversicherungen (BSV).

In der anschliessenden Podiumsdiskussion beleuchten kompetente Persönlichkeiten die Möglichkeiten der Arbeitgeber zur Reform Altersvorsorge 2020. Vielfältige Lösungsansätze und interessante Impulse dürfen erwartet werden.

Als Podiumsteilnehmer konnten Marianne Meister, Präsidentin Kantonal-Solothurnischer Gewerbeverband (kgv), Kantonsrätin FDP und Gemeindepräsidentin Messen; Hans Stöckli, Berner Ständerat, Mitglied der SGK-S und Präsident der Schweizerischen Gesundheitsligenkonferenz sowie Martin Kaiser, Mitglied der Geschäftsleitung des Schweizerischen Arbeitgeberverbandes, Leiter Sozialpolitik und Sozialversicherungen, gewonnen werden.

Veranstalter der SOLOTHURN talks 2015 sind die Ausgleichskasse des Kantons Solothurn, die IV-Stelle Solothurn, die Suva (Agentur Solothurn), das Amt für Wirtschaft und Arbeit Solothurn, der Kantonal-Solothurnische Gewerbeverband und die Solothurner Handelskammer.

Der Anlass wird moderiert von Steffen Lukesch, bekannt durch seine Tätigkeiten beim Schweizer Fernsehen SRF u.a. in der Gesundheitssendung PULS.